
 
Der Antrag wurde bereits in der Sitzung des Haupt-, Finanz- und 
Beschwerdeausschusses am 17.11.2005 gestellt und abgelehnt (siehe TOP 11 der 
Niederschrift). 
 
Die Stadt ist nach dem Landesforstgesetz (§ 44) innerhalb von 2 Jahren zur 
Wiederaufforstung verpflichtet. Aus wirtschaftlichen Gründen ist es sinnvoll, die 
Neubepflanzung unmittelbar nach dem Abholzen vorzunehmen, da ansonsten die 
Fläche verbuscht. 
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